



マイ夢の子

「のびよう」、二学期！

— 4節（8/26～10/6）は「挑戦」を“合い言葉”に —

夏休みが終わり、53名の子ども達が元気に戻ってきました。学校は一気に活気づきました。

①お手伝いを進んでやりましょう、②地域の行事に進んで参加しましょう、③自然にたくさんふれましょう
一学期の終業式で子ども達にはこの3つの話をしました。きっと、どの子も頑張ってくれたことと思います。
また、大きな事故やけががなく安全に夏休みを過ごすことができたことも何よりうれしいことです。

さて、二学期に入り、子ども達は新たな目標を立ててスタートしました。二学期には、マイ夢水泳学習発表会、マイ夢陸上記録会等の体育行事があります。だんだんと涼しくなり、勉強や読書にも最適の季節になります。「挑戦」を合い言葉に、自分の目標に向かって精一杯頑張らせて、達成感を味わわせていきたいと考えています。

㊦ぞみは高く ㊦っぐ（ビッグ）にチャレンジ ㊦っく学んで ㊦んと力をつけよう！

おすすめの本（1学期末～）



まなびの里教室（8/1～8/10）



マイ夢の里夏祭り（8/14）



PTA かしこい子支援班の方々による「おすすめの サークルの方とペタンクをして楽しむ子ども達。クラブで地域の方々に習ったフラダンスをコーナー。子ども達は興味津々に見ていました。白熱した戦いに歓声がわき起こっていました。披露。大きな拍手をもらいました。

PTA 早朝作業（8/25）



親子でベランダの木柵のペンキ塗りをしました。

まいります。

とてもきれいになりました。大切に使います。

けなされて育つと、子どもは、人をけなすようになる
叱りつけてばかりいると、子どもは「自分は悪い子なんだ」と思ってしまう
誉めてあげれば、子どもは、明るい子に育つ
愛してあげれば、子どもは、人を愛することを学ぶ
認めてあげれば、子どもは、自分が好きになる
やさしく、思いやりをもって育てれば、子どもは、やさしい子に育つ
守ってあげれば、子どもは、強い子に育つ

～ドロシー・ロー・ノルト 「子どもが育つ魔法の言葉」より抜粋～

酒田市立南遊佐小学校の「体罰防止リーフレット」に掲載されている言葉です。

学校もお家の方々と同じ気持ちで、子ども達を「宝」としてしっかり育てて

<4節（8/26～10/6）の主な予定>

◇健康チャレンジ週間 9/9（月）～13（金）

◇避難訓練（地区合同） 9/18（水）

◇全校授業参観 9/26（木）

◇やさしい畑読み聞かせ 8/26（月）

◇PTA親子行事（カヌー） 9/7（土）

◇校内授業研究会 9/19（木）

◇マイ夢陸上記録会 9/26（木）

◇水泳学習発表会 8/29（木）

◇外国語学習（ALT） 9/12（木）

◇やさしい畑読み聞かせ 9/24（火）

☆夏休み作品展展示中！（8/28～9/5）

